

Lampertheimer Zeitung vom 05.07.2007

"Sodabuckel ist Thema"

LAMPERTHEIM Politisch Interessierte können sich wieder auf hitzige Debatten freuen: Am Freitagabend um 19 Uhr beraten die Stadtverordneten über die neuen Friedhofsgebühren und andere Maßnahmen, die die Haushaltssituation der Stadt Lampertheim verbessern sollen. Die öffentliche Sitzung im Stadthaus entscheidet auch über die neuen Entschädigungen für Kommunalpolitiker. Des Weiteren liegt ein Antrag von SPD und Grünen vor, der eine Planung zur Sodabuckel-Sicherung fordert. Mit der Sicherung soll, so Rot-Grün, nach Ende der Sanierungsarbeiten in Neuschloß begonnen werden.

(Von Oliver Lohmann)